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Bandqu ali tät
1) Stefan © (XFMulder@gmx.de) schrieb am 13.08.2001 um 21:39:23: Mir ist
aufgefallen daß die neue Kassette eine so was von schlechte Bandqualität besitzt. Ich
höre die Kassette jetzt zum zweiten mal und ich habe das Gefühl das die Kassette
schon am leiern ist. Nach Folge 100 wollte ich mir die Folgen eh nur noch auf CD
kaufen, wird Zeit daß bald Oktober wird.

2) Jim (javajim@gmx.net) schrieb am 13.08.2001 um 21:45:55: Ich hatte schon beim
ersten Hören von "Tal des Schreckens" Bandsalat; wahrscheinlich übersteht die
Kassette einen zweiten Durchgang gar nicht...

3) Tom Beker © schrieb am 14.08.2001 um 01:56:39: Was für Abspielgeräte
verwendet Ihr denn? In ganz simplen Kassettenrekordern haben mir nämlich auch
schon viele drei ???-Tapes durch Leierei Kummer gemacht. Seitdem verwende ich zum
Kassettenhören nur noch das Kassettendeck meiner Stereoanlage (beinhaltet u.a.
einen Tape-Stabilizer). Und darauf laufen ausnahmslos ALLE Kassetten ohne
Probleme. Aber eigentlich sollte man schon verlangen können, daß die Tapes überall
einwandfrei laufen ...

4) Mattes © schrieb am 14.08.2001 um 06:05:20: Auch mein Tape hatte beim ersten
Hören schon "Aussetzer". Bereits am Anfang war der Ton ganz dumpf und man merkte,
daß hier etwas faul ist - inzwischen hab ich aber auch die CD und werde das Tape
damit schonen 

5) Heinz_Diaz_Casta schrieb am 14.08.2001 um 08:09:50: Also ich kann mich über die
guten alten tapes nicht beschweren.... :)

6) Jim (javajim@gmx.net) schrieb am 14.08.2001 um 08:14:45: Nein, über die GUTEN,
ALTEN nicht, aber über die neuen schlechten...

7) Marty schrieb am 14.08.2001 um 08:28:59: Da kann ich nur zustimmen. Ich gehöre
nicht zu den Leuten, die die alten Kassetten schonen, wozu auch. Aber die meisten
Probleme habe ich doch mit den neueren Tapes (z.B. "Roter Rächer" beim zweiten Mal
schon defekt). Das ist sehr ärgerlich und teuer, eine Folge gleich zweimal kaufen zu
müssen.

8) Heinz_Diaz_Casta schrieb am 14.08.2001 um 09:43:04: Bei mir machen auch die
neuen keine Probleme... na ja hab ich bis jetzt Glück gehabt

9) Jendy schrieb am 14.08.2001 um 09:43:19: Ohh, jetzt mach' ich mir Sorgen....stimmt
das echt? Gehen die Folgen schnell kaputt? Ich will die aber nicht schonen müssen.

10) ProfessorMoriarty (andreas.bless@gmx.de) schrieb am 14.08.2001 um 12:56:15:
Ich habe meine Tapes von Anfang an nicht geschont und tue es heute noch nicht (
dazu muß ich sagen, daß meine ersten Casen im Dauerwiederholungsbetrieb locker
10mal am Tag gelaufen sind ) Mir hat in der Hinsicht leiern oder Bandfehler bis auf den
heutigen Tag noch keine der Folgen Probleme gemacht. Die eine oder andere
Kassette ist von einer billigen Anlage auch schon gefressen worden, aber das hat
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wahrscheinlich jeder schon erlebt, dagegen ist eben wenig zu machen.

11) Nigel (ncc1701e4@aol.com) schrieb am 14.08.2001 um 13:07:43: Wie tom es
schon richtig gesagt hat: Es kommt auch auf die Qualität des Kasendrehers an. ich
höre die Tapes auf meiner Stereoanlage und auf einem guten Tapedack im Auto und
kann mich nicht beklagen. jedoch ist es ein Armutszeugnis, dass die Kassetten so
abhängig von der Qualität der Kassettenspieler sind, denn Kiddies haben nicht
unbedingt ein gute technische Ausstattung. Für die "Früher war alles besser"-Fraktion:
Die Kassetten von Europa waren schon immer von minderer Qualität. Früher hatte ich
da auch so meine Probleme Mein Tip: Die Kassette auf ein gute Aufnahmekassette
überspielen. Die halten dann etwas länger. Möglichst mit kurzer Aufnahmezeit (60
Min.) je länger die Aufnahmezeit, desto länger und zwangsläufig dunner wird das Band,
und Riß/Salat sind vorprogrammiert. Also keine 120iger Bänder.

12) Gräfin Zahl © (graefinzahl@yahoo.com) schrieb am 14.08.2001 um 13:20:03: Dies
ist da richte Forum um vor den Stereo-Radio-Doppelkassettenrecordern von Aldi zu
warnen! Diese Dinger fressen Bänder ohne Ende! Ich bin selbst mehrfaches Opfer.
Merkwürdigerweise jedoch ausschließlich bei "Kaufkassetten: Selbst aufgenommene
Kassetten (also Musik und so, nicht daß jemand auf die Idee kommt, ich besäße
Hörspiele als Raubkopien ) funktionieren absolut einwandfrei.

13) Justus 100 schrieb am 14.08.2001 um 15:03:33: Bir mir gab's noch keine
Probleme Ich bleib bei den Kassetten.

14) Daniel (sibbe.daniel@gmx.de) schrieb am 14.08.2001 um 15:33:52: Jawohl,
Kassette rules! Also, ich muss sagen, dass bei meinem Kasi auch die neueren Folgen
keine Malessen machen ("... doch die Musik war immer noch zu hören. Seltsam!").

15) spike schrieb am 14.08.2001 um 15:59:57: Sehr merkwürdig, Gräfin. Ich hatte das
selbe Problem, jedoch ist meine Stereoanlage nicht aus dem Aldi. Die Kaufkassetten
scheinen irgendwie unbeliebt bei einigen Tapes zu sein.

16) Tom Beker © schrieb am 14.08.2001 um 16:23:21: Hm, wenn man das so liest
könnte man glatt auf den Gedanken kommen, daß EUROPA jetzt absichtlich schlechte
Kassetten produziert, um damit den Absatz ihrer Cds anzukurbeln. Wer weiß, vielleicht
sollen in naher Zukunft ja nur noch Cds produziert werden und mit diesen
"Leier&Bandsalat-Maßnahmen" soll uns der Übergang erleichtert werden.  Übrigens
@Gräfin: DU SELBST bist mehrfaches Opfer deines Aldi-Kassettenrekorders
geworden? Hat er etwa nach Deinen Fingern geschnappt? 

17) DerDicke  schrieb am 14.08.2001 um 17:53:50: also ich hab au so meine probleme
mit den kasetten.meine folge 97 hats beim 3 durchlauf gefressen (und das bei einer
guten anlage von sony!!!). merkwürdig war aber das es bei mir auf der ersten seite von
das narbengesicht so ein knistern gab dann hab ich mir die kasette noch mal gekauft
und es in einem anderen abspielgerät versucht und siehe da... genau das selbe wie
beim ersten mal!!! auch habe ich das gefühl das es bei z,st,sch usw. bei manchen
tapes so ein komischs geräusch im hintergrund gibt (warscheinlich spinn ich total und
bild mir das alles nur ein oder es liegt ganz einfach an der aufnahme oder so. weil ich
das auf anderen abspielgeräten auch festgestellt hab)
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18) Der Eisverkäufer von meadow-fresh schrieb am 14.08.2001 um 20:47:39: Mir ist
das Band vom "Poltergeist" gerissen und der "unheimliche Drache" läuft irgendwie
unrund. Mein Problem ist nun, ob ich mir die Kassetten nochmal kaufen soll, auch
wenn ich sie schon kennen.

19) DerDicke  schrieb am 14.08.2001 um 21:21:44: natürlich noch mal
kaufen!!!!!!!!!!!!!!!!!

20) Stefan © schrieb am 15.08.2001 um 10:57:54: Ich spiele die Kassetten immer im
Walkman ab. Es gibt mit den alten Kassetten und mit den Kassetten von anderen
Hörspiel-Produzenten kein Probleme. Nur mit den letzten 4 oder 5 Folgen von den
Fragezeichen habe ich diese Probleme. Da wird das Problem wohl doch eher am Band
der betroffenen Kassetten liegen und nicht am Walkman.

21) Jendy schrieb am 15.08.2001 um 11:32:35: Alles vorher auf MiniDisc
abspeichern!!! IST SUPER-DUPER WICHTIG!

22) Don Dellasandro schrieb am 15.08.2001 um 12:30:21: Ich hatte eigentlich noch
nie Probleme mit meinen Tapes. Nur wenige meiner ganz alten Tapes wurden plötzlich
altersschwach und begannen furchtbar zu kratzen beim Abspielen.


